
                           

会 議 報 告 書 

 

 先に開催しました令和５年度第１回当別町社会教育委員会の内容について、下記のとお

り報告いたします。 

 

 

１ 開催日時 令和５年６月２６日（月） 

１５：３０～１６：２０ 社会教育委員会 

１６：２０～１６：４０ 地域学校協働本部運営委員会 

２ 開催場所 白樺コミュニティーセンター小研修室 

３ 出 席 者  浜上委員長、吉村副委員長、近藤委員、伊藤委員、岡委員、中田委員 

       川合委員  

４ 会議内容 

１ 委嘱状交付  交付：教育長 

２ 開会     進行：石川社会教育課長 

３ 教育長挨拶  三澤教育長挨拶 

４ 委員及び事務局職員自己紹介  名簿順に自己紹介 

５ 委員長及び副委員長選任  浜上委員長、吉村副委員長を選任 

６ 委員長及び副委員長挨拶  それぞれ挨拶 

７ 議事 議長：浜上委員長 

 

協議第１号 令和５年度当別町社会教育推進計画について 

    説明：下村係長 

    ・資料に基づき説明 

     

    協議第２号 社会教育事業及び図書館の視察、評価、提案について 

    説明：下村係長 

    ・資料に基づき説明 

    ・このあと評価記録票のデータをメールで送付する。事業後、随時提出願いたい。 

 

    ・川合委員：日程未定の事業はお知らせがくるのか。事業視察の際は事前連絡必

要か。 

    ・事務局：日程決定次第、随時お知らせする。視察の際は、事前の人数把握必要

な事業以外は事前連絡不要である。 

 

    協議第３号 当別町図書館の移転について 

    説明：下村係長 

・資料に基づき説明 

    ・移転について意見交換を実施 

 

    ・岡委員：駐車場は広くは取れないとは思うが、できるだけ図書館専用駐車場の



確保を。 

         トイレは男女別の方が良い。 

 

    ・伊藤委員：トイレ中央部に手洗い場があると、水滴が垂れていて衛生的でない。

手洗い場は端の方が良い。女性が子ども連れでトイレに入ることが多

いので女性用トイレの方を大きくした方が良い。 

 

    ・近藤委員：子ども用トイレの近くに非常ベルがあると誤って押してしまうケー

スが多いので配慮を。 

子育てに優しい当別町を作るのであれば、赤ちゃん連れで利用しや

すいトイレを。 

 

    ・吉村副委員長：意見交換会参加者の属性は。保護者、高齢者、子どもなど、意

見を聞く人によって視点が変わると思う。 

    ・事務局：意見交換会は一般募集した町民であり、特定の属性の方ではない。今

後、属性ごとに意見を聴くことも検討したい。 

 

    ・岡委員：おすすめ本の紹介をすると、多くの人に来てもらえるのではないか。 

     

・近藤委員：通行人にも興味を持ってもらえるように、ビルの外部からもみえる

ような看板やデジタルサイネージがあると良い。 

 

    ・浜上委員長：石狩市民図書館など他市町村の図書館を参考にするとよい。 

           ワーキングスペースの充実など色々な要望はあるが、あくまで図

書館であることを念頭に置いて考えるべき。 

 

    ・伊藤委員：置ける図書冊数が少なくなる面はあるが、本棚は低い方が見通しが

良く開放的である。 

 

    ・中田委員：本棚は低い方が良い。 

          学習スペースは、壁に向かって机を設置したり、仕切りを入れるな

ど集中できるように。 

 

    ・近藤委員：光が多く入ることは良いが、遮光カーテンは必要。 

          授乳とおむつ替えのスペースは一か所にあった方が良い。 

          駐車場は狭いので、専用駐車場ができたとしたら、図書館利用者以

外は使用しないよう周知や工夫が必要。 

 

８ その他  

・なし 

 

９ 閉会  


